

# **Facultad de Ciencias de la Cultura Física; sede del Taller de Muros Verdes**

En el marco de la Segunda Semana Ambiental Universitaria, la Facultad de Ciencias de la Cultura Física fue sede del Taller de Muros Verdes, en el que participaron alumnos de esta unidad académica y de otras Facultades de la Universidad Autónoma de Chihuahua, como Ingeniería, Artes, Filosofía y Letras, Zootecnia, Enfermería y Faciatec.

Organizado por el Comité Ambiental de la FCCF, el taller tuvo una asistencia de más de 30 alumnos que fueron capacitados por espacio de 12 horas por el Ing. Ramón Díaz Manzo y por el Arq. Juan Castillo, quienes explicaron los fundamentos técnicos y científicos para la elaboración de áreas verdes en espacios interiores y exteriores de cualquier tipo de edificio, logrando además crear conciencia en el alumnado sobre la necesidad de activar este tipo de proyectos que benefician a la comunidad en su conjunto.

El diseño de los muros verdes considera tres principales factores: el social, al ser de beneficio para la comunidad en general; el económico, por impactar directamente en la reducción del gasto de agua y energía; y el ecológico, porque abona considerablemente de manera inmediata en el cuidado del planeta.

Hacia el interior de la FCCF, plantas como helechos, rosales y buganvillas entre otras, ya lucen en pasillos interiores en lo que es una primera etapa que sirve de preámbulo para la puesta en marcha de un ambicioso proyecto que involucra a alumnos de las licenciaturas en Motricidad Humana y en Educación Física, a través del Comité Ambiental que preside Mauro Casas y la comisión de prácticas profesionales y servicio social del mismo que coordina Antonio Delgado, contando con el apoyo del director M.C. Francisco Javier Flores Rico, al dar seguimiento al dinamismo universitario que desde el inicio de su gestión impulsa el rector M.C. Jesús Enrique Seáñez Sáenz.

Chihuahua, Chih. 29 de septiembre 2015

